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FRIMANCHA / VALDEPENAS 
das entre la Autovía de Andalucía y la 
vía del ferroca rril , e tán siendo some
tidas a otra profunda remodelación, 
pre upuestada en 18 millones de eu
ros, para ponerse al día y poder pro
ducir nuevo productos que deman
da y demandará el mercado español e 
internacional de esta empr sa, que 
pre ide Moisés Argudo desde hace 
dos décadas . 

Al'gudo, conquense de origen, re
criado en Valencia y formado en O s
car Mayer, llegó a Ciudad Real para 
reflotar la empresa, fundada en 1966 
y que había entrado en una grave cri
sis. Desde entonces, la empresa no ha 
dejado de crecer y de unos 2.000 mi
llones de pesetas de entonces en ven
tas, ha pasado a facturar unos 120 mi
llones de euros previstos para este 
año. Argudo reconoce el mérito y la 
visión de los fundadore de la empre
sa, a pesar de los problemas posterio
res, sin lo cuales es muy posible que 
hoy no existiese en Valdepeñas. 

Moisés Argudo preside Frimancha desde hace dos décadas. 

Frimancha da trabajo directo a 
150 personas en sus diferentes cen
tros de trabajo y a unas 500 en total 
incluyendo otras empresas que traba
jan para ella, siempre con rigurosos 
controles de calidad internos y exter
nos, una fo rmación permanente, tra
zabilidad garantizada de sus produc
tos y un fino sentido de la oportuni
dad para sacar al mercado nuevos 
productos. Caja Castilla-La Mancha 
posee el 18% del capital de la empre
sa y Argudo dice que están muy con
tento en ella. 

Frimancha, 
grande entre las 
grandes cárn icas 
I HI \ (11.\ es la primera empresa 
cárnica de la provincia, la segunda de 
Castilla-La Mancha tras lncarlopsa y 
la séptima nacional, tras varias déca
das de trabajo y de hacer frente a la 
fuerte reconversión del sector que se 
ha producido y se sigue produciendo 
en España y en Europa, ante los nue
vos hábitos alimentarios y las nuevas 
normativas. 

Las instalaciones centrales de Fri
mancha en Valdepeñas , comprendi-

Frimancha quiere establecer una colaboración amo 
plia con la Universidad regional, de la que puedan 
surgir beneficios para ambas partes y en ese sentido 
ya han mantenido encuentros con directivos univer
sitarios, de los que Moisés Argudo, espera que pron
to se deriven acuerdos concretos. Sobre la marcha 
del año y la aparición de los casos de la llamada "len
gua azul", Argudo dice que el año ha sido regular, va
riable y que los casos de "lengua azul" están creando 
problemas en el suministro de carne a la empresa. 
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